

# 輝く 小天っ子

小天小 学校便り  
第 4 号  
平成31年4月26日  
文責:井上 加寿子

**児童は「毎日行きたい」**  
**保護者・地域住民は「子どもを通わせたい」**  
**職員は「明日も仕事をしたい」小天小学校をめざして！**

**お**思いやりのある子ども  
**あ**明るくたくましい子ども  
**ま**学び考える子ども

☆20日の授業参観、PTA総会、学級懇談会等への多数のご参加、ありがとうございました。新学期の魔法がかかり張り切る子どもたちと各担任等が一体となった1回目の参観授業、保護者の皆様の温かな応援と期待を実感する参観光景に、新学期を同じ気持ちでスタートできたことに心より感謝申し上げます。

☆総会では、私からの本年度の学校経営方針やお願い等、長くなってしまい申し訳ありません。また、分かってくださっていると、重々承知の上で、失礼な内容もあえてお伝えをさせていただきました。保護者の皆様と同様、私たちの願いは、小天の子ども達の健やかな成長です。全ての職員が力を合わせて本年度も力を尽くしてまいりますので、どうぞ双方向の連携・協働をお願いいたします。たいへんお世話になります。

「笑顔！」「挑戦！」「元気！」

豊かな心と確かな  
学力を身に付け、  
夢に向かって  
たくましく伸びる  
小天っ子の育成

## ★自分の命は自分で守る！-交通教室実施- 交通安全・合言葉

☆25日、玉名交通安全協会の方々、天水町交通指導隊長、駐在所長様、PTA役員の皆様においでいただき、交通教室を実施しました。

☆低学年は歩行訓練。手をまっすぐ挙げること、横断歩道ぎりぎりではなく一歩下がって待つこと、「右、左、右」は掛け声だけでなくしっかり見ること等を再度確認しました。

☆3年生以上は安全な自転車乗りの練習です。「1・2・3・4レッツゴー」での安全な発車、交差点や駐車のある道路での通行の仕方を学びました。

☆このところ、全国で痛ましい事故が相次いでいます。子どもたちには、「飛び出しは自分の命を車の前に投げ出すこと」と伝えました。10連休に入ります。ご家庭でも繰り返しのご指導をお願いします。

☆早朝からのライン引き、3時間にわたる熱心なご指導等、PTA役員の皆様にはたいへんお世話になりました。ありがとうございました！



どっちもうれしいなあ！



今週、岱明地区にお住まいの男性から学校にお電話をいただきました。「今日、天水のマルエイで買い物をしていたらレジのところで小学生の女の子から『こんにちは！』と気持ちの良い挨拶をかけられました。こんな嬉しいことは生まれて初めてです。小天小学校はきっとすばらしい学校なのでしょうね！」と。誇らしいですね。小天っ子、いいぞ！！

